

3 学期始業式

本日、3 学期始業式を久しぶりに体育館で行いました。校長先生のお話や生徒指導主任の吉清先生のお話がありました。

校長先生のお話（一部掲載）

1 年の始まりに当たって、最初にきちんとした計画を立てることが大切です。この1 年をしっかりと目標をもって頑張ってください。

6 年生は、この3 学期を終えると小学校での生活を終え、中学校に進学します。また、5 年生以下みなさんにとっても、上の学年に進級するための準備をする学期です。3 学期はとても短いです。

一日一日を大切に、えがお いっぱい、頑張りましょう。

生徒指導主任のお話（一部掲載）

今年は、学年が一つ上がる年です。

こんな2 年生になりたいとか、こんな3 年生になりたいとか、憧れているところもあるのではないのでしょうか。しかし、もう憧れるのはやめなければなりません。今度は、自分が誰かに憧れてもらえるような存在になってほしいと思います。

そのためには、一宮小の約束をはじめとした、学校や地域、家での決まりをしっかりと守って生活していきましょう。

始業式の後、今年の運を占うじゃんけん大会を行いました。運動会に登場したじゃんけんマンとの3 回勝負でした。3 勝は大吉、2 勝は中吉、1 勝は小吉でした。

< 始業式の様子 >





<じゃんけん大会の様子>

